


Pa g i n a 2
de Miajadas

e imaginas vivir en 
un sitioT

… donde se pregunta a la 
gente como quieren que 
quede “La Llaná”, o sea, 
con mobiliario decente, 
árboles ,  un espacio 
público funcional y 
recoleto que invite al 
reposo, pero rapidito, por 
favor,

…donde la futura Plaza 
de España sea el nuevo 
corazón del pueblo; 
¿Alguien sabe cómo va a 
q u e d a r ?  c u á n d o  s e  
a c a b a r a  s í  q u e  l o  
sabemos, que para eso 
hay elecciones en la 
primavera de 2007,

… d o n d e  e l  P a r q u e  
Mediterráneo se medite 
en varios foros, no con 
una cerveza con el alcalde 
(como se dijo el pasado 17 
de marzo),

...donde estén finalizadas 
las zonas verdes que aún 
están sin terminar,

…donde los niños, a lo 
largo de las vacaciones de 
verano puedan participar 
e n  p r o g r a m a s  
c o m u n i t a r i o s  y  
culturales, que para eso 
pagamos impuestos;

…donde los jóvenes 
tengan un Consejo de 
J u v e n t u d  L o c a l  y  
d i s p o n g a n  d e  
i n f r a e s t r u c t u r a s  y  
p r o y e c t o s  d o n d e  

d e s a r r o l l a r  s u s  
capacidades;

…donde a la vez que se 
construye un Centro de 
Día, se incremente la 
atención a las personas 
con dependencia;

...donde...

Pues SÍ, existe ese 
pueblo.

Lo tuvimos en las manos, 
además y no solo en la 
c a b e z a ,  c u a n d o  e l  
exalcalde,  Vic
e n t e  
Llanos, 
f i r m

ó 

u n  
acuerdo 
d e  
“Goberna
bilidad” el 
1 de julio 

2 0 0 3  con IU-PPI. 
Un acuerdo que aspiraba 
a profundizar en la 
d e m o c r a c i a  l o c a l ,  
disponiendo para ello de 
instrumentos y foros 
donde TÚ pudieras 

opinar y proponer 
sobre el pueblo que 

quieres, participando en 
l a  e l a b o r a c i ó n  d e  
d e c i s i o n e s  y  

corresponsabilizándote, 
como ciudadano, en la 
ejecución de las políticas 
locales y la valoración de 
los logros y fracasos. 
Casi, pero el PSOE ha 
traicionado este acuerdo.

Lo tuvimos en las 
manos, además de en 
el corazón, cuando 
A n t o n i o  D í a z ,  a  
propuesta de IU-PPI, 

gestionó la puesta en 
marcha del Programa de 
Ciudades Sostenibles y 
Saludables. El éxito del 
Programa se basa en la 
P a r t i c i p a c i ó n  
C i u d a d a n a ,  e n  l a  
implicación de distintos 
á m b i t o s  l o c a l e s  
(educativo, empresarial, 
asociativo, vecinal...) 
Para conseguirlo es 
i m p r e s c i n d i b l e  l a  
dinamización del tejido 
social y lograr que todos 
los colectivos expresen 
s u s  i n q u i e t u d e s ,  
p r o b l e m a s  y  
necesidades. Pero este 
sueño se nos ha ido al 
traste: el alcalde prefiere 
reunirse con los vecinos 
en su despacho en lugar 

de convocar los consejos 
locales.

Tenemos los organos y 
l o s  r e g l a m e n t o s :  
consejos municipales de 

salud, económico y 
soc ia l ,  e sco la r,  de  
cultura… ¿para qué nos 
sirven si el Gobierno 
socialista local no los 
convoca?. ¿Qué pueblo 
estamos construyendo si 
quienes dirigen sus 
designios temen la 
opinión de sus vecinos y 
vecinas?.  

L a  d e m o c r a c i a  n o  
consiste en conceder un 
cheque en blanco cada 4 
años para que escojan un 
papel con el nombre de 
un partido. Es un proceso 
part icipat ivo donde 
tienen el deber y el 
derecho a expresarse 
tanto los bocazas como 
l o s  e x c l u i d o s ,  l a s  
mayorías y las minorías. 

Se  acercan  nuevas  
elecciones, atrévete 
como ciudadano/a a 
imaginar tu pueblo y a 
trabajar por ese sueño. 
Porque de lo contrario 
¿qué diferencia hay entre 
ser ciudadano hoy y serlo 
hace 30 años? 

P á g i n a 3
de Miajadas

os dos  par t idos  
mayoritarios del 
ayuntamiento tienen L

problemas para definir 
quienes son sus socios, 
tratando con burla nuestra 
posición política. Nos lo 
tomamos con humor pero 
vale la pena poner los 
puntos sobre la íes de vez en 
cuando. 

El PP, ya se sabe, no se 
define precisamente por sus 
ideas de progreso, pero 
siendo básicamente anti 
PSOE, vota mociones de 
izquierda si puede llevarle 
la contraria al Gobierno 
Socilalista. El PSOE, según 
le reímos las gracias o le 
llevemos la contraria, nos 
quiere a su lado o nos lanza a 
l a s  c u e r d a s  c o n  e s e  
desprecio que se suele tener 
a las minorías. En otros 
tiempos hablaban de la 
“pinza (con pegatinas 
incluidas), actualmente se 
suelen verter bulos en la 
calle tal como que aquí 
quien gobierna es Izquierda 
Unida y el  "pobre" 
Gobierno Socialista 
no puede hacer nada.

S i  f u é r a m o s  
o p o r t u n i s t a s ,  
estaríamos en la 
alcaldía, no cabe duda, 
con una mayoría de 
d e r e c h a  o  d e  
i z q u i e r d a .  
Saldríamos en los 
p a p e l e s  p o r  
transfuguismo u 
otro escándalo. Nuestra 
postura prueba todo lo 
contrario.

Las cosas son como son 
hasta que se demuestre lo 
contrario; nosotros hemos 
declarado que estaremos del 

lado del PSOE para 
l l eva r  po l í t i cas  de  
progreso en Miajadas. 
A h í  s i e m p r e  n o s  
encontrarán, es así de 
sencillo, o de difícil, 
según se mire, para un 
gobierno local que presta 
tan escasa atención a los 
problemas sociales .  
Sencillamente porque de 
progresista, al PSOE 
local, le queda el eslogan 
d e  l o s  c a r t e l e s  
electorales.

Firmamos un acuerdo a 
primeros de julio de 2003 
“con el fin de dar 
e s t a b i l i d a d  a l  
ayuntamiento, dotar a las 

instituciones de 
un buen aval que 
h i c i e s e  
g o b e r n a b l e  e l  
consistorio", así 
como procurar que 
la gente tuviera una 
“mayor confianza 
en la corporación, 
u n a  m a y o r  
i m p l i c a c i ó n  y  
compromiso para 

construir un proyecto 
social, en el que la 

sociedad civil tuviera un 
p r o t a g o n i s m o  
definitivo". En nuestro 
p rog rama  e l ec to ra l  
teníamos objetivos más 
amplios, aspirando a 
p r o f u n d i z a r  e n  l a  
democracia, disponiendo 

para ello de instrumentos y 
f o r o s  d o n d e  l o s  
c i u d a d a n o s  
p r o t a g o n i z a r a n  
responsablemente  la  
acción política, pero de 
todos es sabido que 
consensuar es dar y 
recibir; nos fiamos a la 
buena voluntad del PSOE 
y consideramos que el 
acuerdo nos permitiría 
recorrer este camino 
juntos. 

No podemos decir lo 
mismo del PSOE cuando 
sistemáticamente rechaza 
l a s  p r o p u e s t a s  q u e  
p r o p o n e  I U - P P I ,   
incumpliendo el acuerdo 
institucional consensuado 
a  p r i n c i p i o s  d e  l a  
l e g i s l a t u r a .  Va l g a  
consultar las actas de 
pleno para darse cuenta de 
el lo:  las  principales  
acusaciones del PSOE 
hacia IU-PPI se producen 
cuando intentamos que se 
plasmen los acuerdos 
firmados ¿Quién traiciona 
a quién?

Hoy podemos decir que el 
PSOE ha traicionado el 
a c u e r d o  y  n u e s t r a  
conf i anza .  Noso t ros  
cumplimos para que 
hubiera un gobierno de 
progreso en Miajadas, 
n u e s t r a  a b s t e n c i ó n  
permitió que primero 
Vicente Llanos y luego 
Antonio Díaz, fueran 
n o m b r a d o s  
a l c a l d e s  
P e r m i t i m o s  
también que el 
P S O E  
tuviera dos 
concejales 
liberados 

c o b r a n d o  d e l  
ayuntamiento porque 
creemos sinceramente que 
es necesario ocuparse de 
los menesteres públicos. 
La pregunta es, ¿qué 
h e m o s  o b t e n i d o  a  
cambio?. La respuesta es, 
lo mismo que usted: 
NADA, porque de lo 
c o n t r a r i o  e l  
f u n c i o n a m i e n t o  d e l  
ayuntamiento hubiera 
mejorado sustancialmente 
en estos cuatro años y no lo 
ha hecho.

C l a r o  q u e  h a c e m o s  
oposición, y la seguiremos 
haciendo, expresaremos 
disconformidades siempre 
y cuando no se respete un 
proyecto de municipio que 
priorice fines sociales y 
culturales progresistas, 
siempre y cuando la 
igualdad de oportunidades 
no impere.

¿socio or not socio?
he ahí la cuestión
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ayuntamiento porque 
creemos sinceramente que 
es necesario ocuparse de 
los menesteres públicos. 
La pregunta es, ¿qué 
h e m o s  o b t e n i d o  a  
cambio?. La respuesta es, 
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f u n c i o n a m i e n t o  d e l  
ayuntamiento hubiera 
mejorado sustancialmente 
en estos cuatro años y no lo 
ha hecho.

C l a r o  q u e  h a c e m o s  
oposición, y la seguiremos 
haciendo, expresaremos 
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¿socio or not socio?
he ahí la cuestión



Pa g i n a 4
de Miajadas

P á g i n a 5
de Miajadas

 estas alturas del 
verano y tras el 
resacón que nos A

ha dejado el Mundial de 
Fútbol, se me ocurre 
pensar qué tiene que ver 
la política con este 
deporte que desafora a las 
masas y, la verdad, es que 
mucho, por ejemplo: la 
selección española, esa 
g r a n  “ A r m a d a  
Invenc ib le”  que  se  
inventan los medio de 
c o m u n i c a c i ó n  c a d a  
cuatro años, es como la 
perpetua esperanza del 
socialismo español ante 
las elecciones, un quiero 
y no puedo, un prometo y 
no cumplo, un paso atrás 
cuando llegan los grandes 
retos, el pánico escénico a 
la hora de abordar las 
v e r d a d e r a s  
transformaciones que 
necesita este país: el 
laicismo de la escuela 
pública y la erradicación 
del fracaso escolar;  una 
reforma laboral que no se 
c i m e n t e  e n  l a  
precarización y la pérdida 

de derechos adquiridos 
p o r  p a r t e  d e  l o s  
trabajadores (mientras 
l a s  g r a n d e s  
m u l t i n a c i o n a l e s  
a n u n c i a n  
i m p ú d i c a m e n t e  
b e n e f i c i o s  
multimillonarios que 
van a manos de cuatro 
p o t e n t a d o s ) ;  u n a  
política de inmigración 
i n t e g r a d o r a  y  n o  
s e l e c t i v a ,  q u e  d e  
oportunidades a quien, 
impelido por las guerras 
la miseria y el hambre 
(que por otra parte crean 
las multinacionales 
p ro t eg idas  po r  e l  
n a c i o n a l i s m o  

económico de los países 
d e s a r r o l l a d o s )  s e  
acerca, arriesgando la 

vida, a nuestras costas; 
una apuesta por el  
desarrollo sostenible de 
verdad, no de boquilla y 
c o n  f l a g r a n t e s  
c o n t r a d i c c i o n e s  
(mantenimiento de las 
cen t ra les  nuc leares  
renqueantes y la apertura 

de nuevas refinerías), 
m i e n t r a s  q u e  e l  
aprovechamiento de las 
energías renovables no 
avanza; una política de 
vivienda que acabe con la 
especulación y con la 
hipoteca perpetua de los 
asalariados; una apuesta 
por la ciudadanía activa 
q u e  d i g n i f i q u e  l a  
democracia de este país, 
que transforme a los 
ciudadanos y ciudadanas 
en sujetos políticos y no 
en objetos electorales… 
en fin, tantos retos por 
conquistar, tanta gloria 
prometida, y después, 
como con la selección, la 
frustración anidando en 

l o s  b o l s i l l o s .  U n  
tremendo vacío
 
Parece que en este 
Mundial, como en las 
elecciones, sólo había 
una máxima: ganar. ¿Y 
el fútbol?. El buen fútbol 
no importa, como no 
importa las formas ni las 
m a n e r a s  d e  h a c e r  
polí t ica.  Dicen los 
entendidos que se está 
perdiendo la esencia, 
que hay una corriente 
resultadista que anula la 
razón de ser de este 
deporte, e incluso una 
metodología para el 
éxito: Jugar a la Italiana.

Aún sin saberlo -o quizá 
es lo único que sabe- 
nues t ro  Equipo  de  
Gobierno Municipal 
Socialista practica ese 
método desde hace 
cuatro años. Su único 
objetivo es el resultado. 
¿Cómo si no se explica 
que el candidato a la 
a l c a l d í a  ( Vi c e n t e  
Llanos) fuera sustituido 
por un suplente apenas 
empezó el encuentro 
(Antonio Díaz)?. ¿Cómo 
si no se explica la gran 
c o m e d i a  q u e  e s t á  
p r o t a g o n i z a n d o  e l  

gobierno municipal con 
los Consejos Locales, 
que los crea, porque se 
lo exigimos desde la 
Izquierda, y luego no 
los convoca o los 
manipula? ¿Cómo si no 
se explica que jugando 
con uno menos  -no 
olvidemos que el PSOE 
está en minoría- ha 
s a c a d o  a d e l a n t e  
decisiones con las que 
toda la oposición estaba 
en desacuerdo? ¿Cómo 
si no se explica “los 
p i s c i n a z o s ”  y  
perdida de tiempo 
cuando desde IU 
e x i g i m o s  q u e  
cumplan con el 
A c u e r d o  d e  
G o b e r n a b i l i d a d  
p a r a  l a  
modernización y 
m e j o r a  d e l  
funcionamiento del 
Ayuntamiento, que 
firmaron al principio de 
la legislatura? ¿Cómo si 
no se  expl ica  “el  
catenazzo” y la defensa 
agresiva, intimidatoria, 
cuando sacamos a la luz 
el turbio manejo que 
hace el Equipo de 
Gobierno del empleo 
público, colocando a 
quien interesa? ¿Cómo 
si no se explica que este 
ayuntamiento no sea 
capaz de crear 

ni una ocasión para que la 
cultura obedezca a una 
p l a n i f i c a c i ó n  
consensuada por las 
asociaciones y colectivos 
de la localidad? ¿Cómo si 
no se explica que no se 
haya dado una sola 
oportunidad a los jóvenes 
para crear un Consejo 
Local de Juventud y los 
recursos del Plan Integral 
de Juventud se destinen a 
festejos?.

Lo hemos dicho: lo que 
importa es el resultado, 
despreciando el buen 
gusto de la afición (los 
ciudadanos), e incluso la 
buena vecindad; porque 
no reparan en agitar a sus 
ultras cuando la cosa se les 
pone fea. Todas las 
m a r r u l l e r í a s  c a b e n :  
convocar plenos para 
aprobar presupuestos 
aprovecha

ndo el momento en que 
la oposición tiene un 
concejal menos por 
d i m i s i ó n ;  t o m a r  
decisiones vía Decreto 
de Alcaldía para que la 
oposición no pueda 
pronunciarse al respecto; 
c o n t r a t a r  o b r a s  y  
servicios municipales 
por el procedimiento 
negociado sin publicidad  
adjudicando a empresas 
de la cuerda; quitarle la 
capacidad de decisión a 
los concejales de la 
o p o s i c i ó n  e n  l o s  
procesos de selección de 
personal ;  convocar  
pues tos  de  t rabajo  
mediante bases que no 
g a r a n t i z a n  n i  l a  
transparencia ni  la 
i g u a l d a d  d e  
oportunidades de los 
candidatos/as; incumplir 
acuerdos mayoritarios 
de pleno por el simple 
h e c h o  d e  q u e  l a s  
propuestas no son de su 
interés; negarle turnos de 
réplicas a la oposición en 
los plenos, cortando los 
debates en lugar de 
aportar argumentos, 
echando balones a las 
gradas; utilizar los 
medios de comunicación 
municipales de manera 

s e c t a r i a  y  
p r o p a g a n d í s t i c a ,  
m a n i p u l a n d o  l a  
moviola…
Todo le sirve a este 
Equipo de Gobierno en 
aras del resultado, pero se 
o l v i d a n  d e  a l g o  
i m p o r t a n t e :  q u e  e l  
resultado depende de ti. 
Algunos/as seguimos 
prefiriendo el buen fútbol 
y la noble práctica de la 
política. 

Algunos/as seguimos 
pensando que la política 
municipal no tiene que 
alejarse de las buenas 
formas, que no todo vale, 
que el buen fútbol crea 
afición y engrandece el 
deporte, al igual que la 
práctica noble de la 
política posibilita el 
s u r g i m i e n t o  d e  
ciudadanos/as libres y 
comprometidos. 

40 entradas al día

En los últimos 3 meses,  
nuestra pagina Web 
registra más de 40 visitas 
al día .

¿ Q u e  b u s c a n  l o s  
visitantes?:
* Información critica y 
propuestas de cambios 
hacia la izquierda.
* H e r r a m i e n t a s  d e  
participación ciudadana. 
Consejos locales, aunque 
no los convoca el PSOE
* Actas de plenos, las que 
prometio el PSOE para 
llegar a la alcaldía
* Información ciudadana 
(BOP, dosier de prensa) 
.......

BANDO MUNICIPAL

Por orden del equipo de gobierno se hacer saber:

* El “Consejo de Cultura” se llamara “comisión de 
aprobación”
* Las propuestas las hará el área de cultura lo mas 
tarde posible para no poder cambiarlas.
* Se informara a la prensa autorizada antes que ala 
comisión
* Se contestara a cualquier propuesta con su 
correspondiente imposibilidad técnica.
* Cualquier intento de someter propuestas 
alternativas a acuerdo consensuado sera castigado 
con escarmiento publico.

He dicho



Pa g i n a 4
de Miajadas

P á g i n a 5
de Miajadas

 estas alturas del 
verano y tras el 
resacón que nos A

ha dejado el Mundial de 
Fútbol, se me ocurre 
pensar qué tiene que ver 
la política con este 
deporte que desafora a las 
masas y, la verdad, es que 
mucho, por ejemplo: la 
selección española, esa 
g r a n  “ A r m a d a  
Invenc ib le”  que  se  
inventan los medio de 
c o m u n i c a c i ó n  c a d a  
cuatro años, es como la 
perpetua esperanza del 
socialismo español ante 
las elecciones, un quiero 
y no puedo, un prometo y 
no cumplo, un paso atrás 
cuando llegan los grandes 
retos, el pánico escénico a 
la hora de abordar las 
v e r d a d e r a s  
transformaciones que 
necesita este país: el 
laicismo de la escuela 
pública y la erradicación 
del fracaso escolar;  una 
reforma laboral que no se 
c i m e n t e  e n  l a  
precarización y la pérdida 

de derechos adquiridos 
p o r  p a r t e  d e  l o s  
trabajadores (mientras 
l a s  g r a n d e s  
m u l t i n a c i o n a l e s  
a n u n c i a n  
i m p ú d i c a m e n t e  
b e n e f i c i o s  
multimillonarios que 
van a manos de cuatro 
p o t e n t a d o s ) ;  u n a  
política de inmigración 
i n t e g r a d o r a  y  n o  
s e l e c t i v a ,  q u e  d e  
oportunidades a quien, 
impelido por las guerras 
la miseria y el hambre 
(que por otra parte crean 
las multinacionales 
p ro t eg idas  po r  e l  
n a c i o n a l i s m o  

económico de los países 
d e s a r r o l l a d o s )  s e  
acerca, arriesgando la 

vida, a nuestras costas; 
una apuesta por el  
desarrollo sostenible de 
verdad, no de boquilla y 
c o n  f l a g r a n t e s  
c o n t r a d i c c i o n e s  
(mantenimiento de las 
cen t ra les  nuc leares  
renqueantes y la apertura 

de nuevas refinerías), 
m i e n t r a s  q u e  e l  
aprovechamiento de las 
energías renovables no 
avanza; una política de 
vivienda que acabe con la 
especulación y con la 
hipoteca perpetua de los 
asalariados; una apuesta 
por la ciudadanía activa 
q u e  d i g n i f i q u e  l a  
democracia de este país, 
que transforme a los 
ciudadanos y ciudadanas 
en sujetos políticos y no 
en objetos electorales… 
en fin, tantos retos por 
conquistar, tanta gloria 
prometida, y después, 
como con la selección, la 
frustración anidando en 

l o s  b o l s i l l o s .  U n  
tremendo vacío
 
Parece que en este 
Mundial, como en las 
elecciones, sólo había 
una máxima: ganar. ¿Y 
el fútbol?. El buen fútbol 
no importa, como no 
importa las formas ni las 
m a n e r a s  d e  h a c e r  
polí t ica.  Dicen los 
entendidos que se está 
perdiendo la esencia, 
que hay una corriente 
resultadista que anula la 
razón de ser de este 
deporte, e incluso una 
metodología para el 
éxito: Jugar a la Italiana.

Aún sin saberlo -o quizá 
es lo único que sabe- 
nues t ro  Equipo  de  
Gobierno Municipal 
Socialista practica ese 
método desde hace 
cuatro años. Su único 
objetivo es el resultado. 
¿Cómo si no se explica 
que el candidato a la 
a l c a l d í a  ( Vi c e n t e  
Llanos) fuera sustituido 
por un suplente apenas 
empezó el encuentro 
(Antonio Díaz)?. ¿Cómo 
si no se explica la gran 
c o m e d i a  q u e  e s t á  
p r o t a g o n i z a n d o  e l  

gobierno municipal con 
los Consejos Locales, 
que los crea, porque se 
lo exigimos desde la 
Izquierda, y luego no 
los convoca o los 
manipula? ¿Cómo si no 
se explica que jugando 
con uno menos  -no 
olvidemos que el PSOE 
está en minoría- ha 
s a c a d o  a d e l a n t e  
decisiones con las que 
toda la oposición estaba 
en desacuerdo? ¿Cómo 
si no se explica “los 
p i s c i n a z o s ”  y  
perdida de tiempo 
cuando desde IU 
e x i g i m o s  q u e  
cumplan con el 
A c u e r d o  d e  
G o b e r n a b i l i d a d  
p a r a  l a  
modernización y 
m e j o r a  d e l  
funcionamiento del 
Ayuntamiento, que 
firmaron al principio de 
la legislatura? ¿Cómo si 
no se  expl ica  “el  
catenazzo” y la defensa 
agresiva, intimidatoria, 
cuando sacamos a la luz 
el turbio manejo que 
hace el Equipo de 
Gobierno del empleo 
público, colocando a 
quien interesa? ¿Cómo 
si no se explica que este 
ayuntamiento no sea 
capaz de crear 

ni una ocasión para que la 
cultura obedezca a una 
p l a n i f i c a c i ó n  
consensuada por las 
asociaciones y colectivos 
de la localidad? ¿Cómo si 
no se explica que no se 
haya dado una sola 
oportunidad a los jóvenes 
para crear un Consejo 
Local de Juventud y los 
recursos del Plan Integral 
de Juventud se destinen a 
festejos?.

Lo hemos dicho: lo que 
importa es el resultado, 
despreciando el buen 
gusto de la afición (los 
ciudadanos), e incluso la 
buena vecindad; porque 
no reparan en agitar a sus 
ultras cuando la cosa se les 
pone fea. Todas las 
m a r r u l l e r í a s  c a b e n :  
convocar plenos para 
aprobar presupuestos 
aprovecha

ndo el momento en que 
la oposición tiene un 
concejal menos por 
d i m i s i ó n ;  t o m a r  
decisiones vía Decreto 
de Alcaldía para que la 
oposición no pueda 
pronunciarse al respecto; 
c o n t r a t a r  o b r a s  y  
servicios municipales 
por el procedimiento 
negociado sin publicidad  
adjudicando a empresas 
de la cuerda; quitarle la 
capacidad de decisión a 
los concejales de la 
o p o s i c i ó n  e n  l o s  
procesos de selección de 
personal ;  convocar  
pues tos  de  t rabajo  
mediante bases que no 
g a r a n t i z a n  n i  l a  
transparencia ni  la 
i g u a l d a d  d e  
oportunidades de los 
candidatos/as; incumplir 
acuerdos mayoritarios 
de pleno por el simple 
h e c h o  d e  q u e  l a s  
propuestas no son de su 
interés; negarle turnos de 
réplicas a la oposición en 
los plenos, cortando los 
debates en lugar de 
aportar argumentos, 
echando balones a las 
gradas; utilizar los 
medios de comunicación 
municipales de manera 

s e c t a r i a  y  
p r o p a g a n d í s t i c a ,  
m a n i p u l a n d o  l a  
moviola…
Todo le sirve a este 
Equipo de Gobierno en 
aras del resultado, pero se 
o l v i d a n  d e  a l g o  
i m p o r t a n t e :  q u e  e l  
resultado depende de ti. 
Algunos/as seguimos 
prefiriendo el buen fútbol 
y la noble práctica de la 
política. 

Algunos/as seguimos 
pensando que la política 
municipal no tiene que 
alejarse de las buenas 
formas, que no todo vale, 
que el buen fútbol crea 
afición y engrandece el 
deporte, al igual que la 
práctica noble de la 
política posibilita el 
s u r g i m i e n t o  d e  
ciudadanos/as libres y 
comprometidos. 

40 entradas al día

En los últimos 3 meses,  
nuestra pagina Web 
registra más de 40 visitas 
al día .

¿ Q u e  b u s c a n  l o s  
visitantes?:
* Información critica y 
propuestas de cambios 
hacia la izquierda.
* H e r r a m i e n t a s  d e  
participación ciudadana. 
Consejos locales, aunque 
no los convoca el PSOE
* Actas de plenos, las que 
prometio el PSOE para 
llegar a la alcaldía
* Información ciudadana 
(BOP, dosier de prensa) 
.......

BANDO MUNICIPAL

Por orden del equipo de gobierno se hacer saber:

* El “Consejo de Cultura” se llamara “comisión de 
aprobación”
* Las propuestas las hará el área de cultura lo mas 
tarde posible para no poder cambiarlas.
* Se informara a la prensa autorizada antes que ala 
comisión
* Se contestara a cualquier propuesta con su 
correspondiente imposibilidad técnica.
* Cualquier intento de someter propuestas 
alternativas a acuerdo consensuado sera castigado 
con escarmiento publico.

He dicho
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perdido cuatro años y 
muchas oportunidades para 
desarrollar la ciudad del 
siglo XXI que todos los 
ciudadanos anhelamos.

El equipo de gobierno 
socialista no ha querido 
afrontar el diseño y la 
aprobación de un Plan 
General de Ordenación 
Urbana, algo esencial para 
Miajadas y que hemos 
p e d i d o  e n  m ú l t i p l e s  
ocasiones, porque es la ley 
que tiene que definir la 
c o h e r e n c i a  d e  l a s  
actuaciones urbanísticas del 
municipio, afectando a 
particulares y empresarios 
de la construcción. No ha 
querido porque el momento 
n o  l e s  e s  p r o p i c i o  
(recordemos que está en 
m i n o r í a  e n  e l  
a y u n t a m i e n t o ) ,  
anteponiendo los intereses 
generales de la ciudadanía a 
los del partido. No ha 
querido porque se hubiera 
visto obligado a negociar y 
a  consensuar  con  la  
oposición, aunque ésta es la 
garantía de la bondad de un 
P l a n  G e n e r a l  d e  
O r d e n a c i ó n  U r b a n a .  
P r e f i e r e  i m p o n e r l o ,  
confiando en que las 
próximas elecciones le 
concedan mayoría absoluta. 
Pero mientras el PSOE se 
hace estas cábalas este 
pueblo ha perdido cuatro 
años para poner orden a los 
desmanes urbanísticos que 
amenazan el desarrollo 
futuro de la localidad.

que se debate esta ciudad:
* Áreas  per iurbanas 
deterioradas con obras 
f u e r a  d e  n o r m a  y  
construcciones sobre suelo 
n o  u r b a n i z a b l e  
(instalaciones industriales 
y naves). La permisividad 
de estas instalaciones 
condicionará el futuro 
desarrollo urbanístico, 
imponiendo trazados de 
vías e infraestructuras en 
función de las obras 
ilegales ya construidas.

* Viviendas secundarias 
ilegales construidas sobre 
terrenos rústicos. “La 
Dehesilla”, el Santo, el 301 
o el Canal de Orellana, la 
Ctra. de Don Benito.

* Casco urbano cada vez 
más deteriorado y vacío, 
por esta nueva moda de 
extender la ciudad en 
s u p e r f i c i e ,  c o n  l a  
consiguiente ocupación 
especulativa e insostenible 
de la superficie edificada y 
el abandono del centro de 
la ciudad.
* Enormes bolsas de suelo 
en el interior del casco 
consolidado sin urbanizar, 
que el equipo de gobierno 
socialista lleva años sin 
dinamizar, sin establecer 
a c u e r d o s  c o n  l o s  
propietarios o políticas 
fiscales que contribuyan a 
poner este suelo en el 
mercado. 

Se intenta tapar estas 
carencias con mucha foto y 
mucho papel cuché, pero 
debajo de las fotos hay una 
c i u d a d  c o n  g r a v e s  
problemas urbanísticos y 
un equipo de gobierno 
pusilánime que prefiere 
mirar para otro lado en 
lugar de afrontar los 
problemas. Sin el Plan 
General de Ordenación 
Urbana Miajadas  ha  

los planes urbanísticos del 
siglo pasado, que se está 
modelando un pueblo en 
b a s e  a  l a s  N o r m a s  
Subsidiarias elaboradas en 
1989 (17 añitos ya) y que, a 
día de hoy, se carece de un 
Plan Urbanistico de carácter 
estratégico, con lo cual 
todas las decisiones son 
parches y paños calientes 
p a r a  a p u n t a l a r  u n a  
normativa ajada y superada 
por los acontecimientos. El 
resultado es una singular 
a m a l g a m a  d e  
intervenciones que se 
apoyan en sucesivas e 
infinitas modificaciones de 
las Normas Subsidiarias. 
Una casa sin proyecto que 
crece por aquí y por allá, 
según las necesidades y los 
efectos propangandísticos 
b u s c a d o s  p o r  q u i e n  
gobierna. 

Hasta el fin de la legislatura 
nos bombardearán con los 
grandes logros alcanzados 
por el ejecutivo socialista en 
materia urbanística, por 
todas partes venderán 
cemento y nos meterán por 
los ojos y a todo color 
f o t o g r a f í a s  d e  

intervenciones urbanísticas, 
p e r o  c o n  s e m e j a n t e  
propaganda no podrán 
ocultar los problemas que 
no se han resuelto, lo que se 
ha dejado de hacer para 
evitar el caos urbanístico en 

ueva fase de la 
Avenida García NS i ñ e r í z ,  

ampliación de polígono 
industrial, construcción de 
1 5 0  v i v i e n d a s  d e  
protección,  remodelación 
de la Plaza de España y La 
Llanada, aprobación de 
planes en los sectores 3 
(frente al Cuartel de la 
Guardia Civil) y 5 (zona 
del Oasis), actuaciones en 
Parque de la Laguna Nueva 
y Sector 1 (por encima del 
a m b u l a t o r i o ) ,  
modificaciones de uso del 
sue lo :  fu turo  cent ro  
c o m e r c i a l ;  p o l í g o n o  
industrial; Centro de 
T r a n s p o r t e  d e  l a  
cooperativa,  … sin duda 
todas estas intervenciones 
urbanísticas tienen una 
importancia trascendental 
para el desarrollo de 
M i a j a d a s .  E s t a m o s  
convencido de ello y por 
eso IU-PPI ha votado a 
favor de casi todas estas 
p ropues ta s  y  hemos  
contribuido a remover 
posibles obstáculos. Pocas 
d e  l a s  a c t u a c i o n e s  
mencionadas verán la luz 
e n  e s t a  l e g i s l a t u r a .  
A l g u n a s ,  l a s  q u e  
c o n c i e r n e n  a l  
ayuntamiento, se iniciarán 
p o c o  a n t e s  d e  l a s  
elecciones, por aquel truco 
tan manido de vender la 
gestión del gobierno 
municipal socialista la 
semana antes de ir a las 
urnas -será que desconfían 
de la memoria de los 
ciudadanos-.

Declaramos que todas 
e s t a s  a c t u a c i o n e s  
urbanísticas son de gran 
interés y también nos 
sentimos corresponsables 
de su ejecución, pero no 
podemos pasar por alto que 
el Miajadas del siglo XXI 
se está construyendo con 
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e acabo la  I I  
semana jovenS

¿ H a b r e m o s  
cumplido con las 
expectativas de los 
jóvenes?

En primer lugar 
felicitar a los 
jóvenes y menos 
j ó v e n e s  p o r  
organizar/participar 
en esta
Semana.

Son dos ediciones de 
Semana Joven y algunos 
años de experiencia, con 
lo que ya podemos 
e v a l u a r ,  s a c a r  
conclusiones y tomar 
decisiones en pro de la 
juventud miajadeña.

El año pasado hubo 
c r í t i c a s  p o r  “ l a  
participación de los 
jóvenes” desde la única 
asociación que realizó 
actividades propias en la 
I Semana Joven. Este 
año  nos  podremos  
preguntar si  se ha 
buscado la participación 
de todos o casi todos los 
jóvenes. Ya sabemos que 
han mandado una carta a 
todos los colectivos 
jóvenes. ¿Sí? ¿Pero ha 
habido una verdadera 
animación para atraer a 
esas joyas culturales 
miajadeñas que destacan 
mas allá de nuestras 
front e r a s  

municipales y que nunca 
serán objeto de un macro 

montaje en 
el campo 
d e  
fútbol?  
¿Habre
m o s  
practica
d o  

discrimi
n a c i ó n  

p o s i t i v a  
con aquellos 

que lo tienen 
c r u d o  p a r a  

participar, bien 
por ser minoría, bien por 
pasotas?.

No sólo critican los que 
se pasan las horas en los 
botellones,  también 
otros que participan en 
las actividades de la 
Semana Joven. Esa 
c o r r e l a c i ó n  s e r í a  
demasiado fácil. En 
comentarios en el foro la 
Web de la Revista de 
Miajadas se puede leer 
“Será  cues t ión  de  
empezar a dar tirones de 
orejas, pero no a los 
jóvenes solamente, sino 
a todos los estamentos e 
instituciones, sociales y 
políticas (y a los padres 
sobre todo), que están 
haciendo de Miajadas 
un cascarón dorado 
relleno de vacío. No 
future, no life.” Lo firma 
un criticón anónimo, 
será por falta de valentía, 
s e r á  p o r  t e m o r  a  

represalias.

Respetamos su opinión y 
tomamos nota por lo que 
como grupo municipal 
nos corresponde. Hay 
m u c h a s  c r i t i c a s  y  
también propuestas en 
foros de la Web, por algo 
será

Es difícil entender por 
qué tiene tanto pánico el 
ejecutivo local (entender 
el PSOE) por compartir, 
dialogar públicamente, 
sumar intereses… para 
llegar a una política de 

juventud eficiente.

¿Y porque no confiamos 
a  l o s  j ó v e n e s  e l  
presupuesto de juventud 
y la responsabilidad de 
a d m i n í s t r a l o  e l l o s  
mismos, y justificar hasta 
el último céntimo? ¿Qué 
no son capaces? anda ya: 
S o n  e l l o s  l o s  q u e  
registran la mayor tasa de 
formación del pueblo. 
Son empresarios, son 
p r o f e s i o n a l e s  
c o m p e t e n t e s ,  s o n  

l i cenc iados  
sin trabajo, 
doctores en 
c i e n c i a s  
s o c i a l e s ,  

ingenieros: dos de ellos 
acaban de proyectarnos el 
parque mediterráneo, y ya 
están las excavadoras al 
p i e  d e  c a ñ ó n  ( ¿ a  
propósito, se les pago, o 
hicieron gratis el trabajo 
del área de obras?). Uno se 
encarga de toda la política 
de juventud con contratos 
precarios. Sin olvidar los 
que se encargan de barrer 
las calles, a falta de 
encontrar algo mejor. 
M u c h o s  e s t u d i a n  y  
volverían mas a menudo si 
su  pueblo  ofrecer ía  
aliciente suficiente

No criticamos que 
se construya en el 
pueblo,  bien al  
c o n t r a r i o ,  
criticamos que la 
i n v e r s i ó n  e n  
política social no 
v a y a  a  l a  p a r
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perdido cuatro años y 
muchas oportunidades para 
desarrollar la ciudad del 
siglo XXI que todos los 
ciudadanos anhelamos.

El equipo de gobierno 
socialista no ha querido 
afrontar el diseño y la 
aprobación de un Plan 
General de Ordenación 
Urbana, algo esencial para 
Miajadas y que hemos 
p e d i d o  e n  m ú l t i p l e s  
ocasiones, porque es la ley 
que tiene que definir la 
c o h e r e n c i a  d e  l a s  
actuaciones urbanísticas del 
municipio, afectando a 
particulares y empresarios 
de la construcción. No ha 
querido porque el momento 
n o  l e s  e s  p r o p i c i o  
(recordemos que está en 
m i n o r í a  e n  e l  
a y u n t a m i e n t o ) ,  
anteponiendo los intereses 
generales de la ciudadanía a 
los del partido. No ha 
querido porque se hubiera 
visto obligado a negociar y 
a  consensuar  con  la  
oposición, aunque ésta es la 
garantía de la bondad de un 
P l a n  G e n e r a l  d e  
O r d e n a c i ó n  U r b a n a .  
P r e f i e r e  i m p o n e r l o ,  
confiando en que las 
próximas elecciones le 
concedan mayoría absoluta. 
Pero mientras el PSOE se 
hace estas cábalas este 
pueblo ha perdido cuatro 
años para poner orden a los 
desmanes urbanísticos que 
amenazan el desarrollo 
futuro de la localidad.

que se debate esta ciudad:
* Áreas  per iurbanas 
deterioradas con obras 
f u e r a  d e  n o r m a  y  
construcciones sobre suelo 
n o  u r b a n i z a b l e  
(instalaciones industriales 
y naves). La permisividad 
de estas instalaciones 
condicionará el futuro 
desarrollo urbanístico, 
imponiendo trazados de 
vías e infraestructuras en 
función de las obras 
ilegales ya construidas.

* Viviendas secundarias 
ilegales construidas sobre 
terrenos rústicos. “La 
Dehesilla”, el Santo, el 301 
o el Canal de Orellana, la 
Ctra. de Don Benito.

* Casco urbano cada vez 
más deteriorado y vacío, 
por esta nueva moda de 
extender la ciudad en 
s u p e r f i c i e ,  c o n  l a  
consiguiente ocupación 
especulativa e insostenible 
de la superficie edificada y 
el abandono del centro de 
la ciudad.
* Enormes bolsas de suelo 
en el interior del casco 
consolidado sin urbanizar, 
que el equipo de gobierno 
socialista lleva años sin 
dinamizar, sin establecer 
a c u e r d o s  c o n  l o s  
propietarios o políticas 
fiscales que contribuyan a 
poner este suelo en el 
mercado. 

Se intenta tapar estas 
carencias con mucha foto y 
mucho papel cuché, pero 
debajo de las fotos hay una 
c i u d a d  c o n  g r a v e s  
problemas urbanísticos y 
un equipo de gobierno 
pusilánime que prefiere 
mirar para otro lado en 
lugar de afrontar los 
problemas. Sin el Plan 
General de Ordenación 
Urbana Miajadas  ha  

los planes urbanísticos del 
siglo pasado, que se está 
modelando un pueblo en 
b a s e  a  l a s  N o r m a s  
Subsidiarias elaboradas en 
1989 (17 añitos ya) y que, a 
día de hoy, se carece de un 
Plan Urbanistico de carácter 
estratégico, con lo cual 
todas las decisiones son 
parches y paños calientes 
p a r a  a p u n t a l a r  u n a  
normativa ajada y superada 
por los acontecimientos. El 
resultado es una singular 
a m a l g a m a  d e  
intervenciones que se 
apoyan en sucesivas e 
infinitas modificaciones de 
las Normas Subsidiarias. 
Una casa sin proyecto que 
crece por aquí y por allá, 
según las necesidades y los 
efectos propangandísticos 
b u s c a d o s  p o r  q u i e n  
gobierna. 

Hasta el fin de la legislatura 
nos bombardearán con los 
grandes logros alcanzados 
por el ejecutivo socialista en 
materia urbanística, por 
todas partes venderán 
cemento y nos meterán por 
los ojos y a todo color 
f o t o g r a f í a s  d e  

intervenciones urbanísticas, 
p e r o  c o n  s e m e j a n t e  
propaganda no podrán 
ocultar los problemas que 
no se han resuelto, lo que se 
ha dejado de hacer para 
evitar el caos urbanístico en 

ueva fase de la 
Avenida García NS i ñ e r í z ,  

ampliación de polígono 
industrial, construcción de 
1 5 0  v i v i e n d a s  d e  
protección,  remodelación 
de la Plaza de España y La 
Llanada, aprobación de 
planes en los sectores 3 
(frente al Cuartel de la 
Guardia Civil) y 5 (zona 
del Oasis), actuaciones en 
Parque de la Laguna Nueva 
y Sector 1 (por encima del 
a m b u l a t o r i o ) ,  
modificaciones de uso del 
sue lo :  fu turo  cent ro  
c o m e r c i a l ;  p o l í g o n o  
industrial; Centro de 
T r a n s p o r t e  d e  l a  
cooperativa,  … sin duda 
todas estas intervenciones 
urbanísticas tienen una 
importancia trascendental 
para el desarrollo de 
M i a j a d a s .  E s t a m o s  
convencido de ello y por 
eso IU-PPI ha votado a 
favor de casi todas estas 
p ropues ta s  y  hemos  
contribuido a remover 
posibles obstáculos. Pocas 
d e  l a s  a c t u a c i o n e s  
mencionadas verán la luz 
e n  e s t a  l e g i s l a t u r a .  
A l g u n a s ,  l a s  q u e  
c o n c i e r n e n  a l  
ayuntamiento, se iniciarán 
p o c o  a n t e s  d e  l a s  
elecciones, por aquel truco 
tan manido de vender la 
gestión del gobierno 
municipal socialista la 
semana antes de ir a las 
urnas -será que desconfían 
de la memoria de los 
ciudadanos-.

Declaramos que todas 
e s t a s  a c t u a c i o n e s  
urbanísticas son de gran 
interés y también nos 
sentimos corresponsables 
de su ejecución, pero no 
podemos pasar por alto que 
el Miajadas del siglo XXI 
se está construyendo con 
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e acabo la  I I  
semana jovenS

¿ H a b r e m o s  
cumplido con las 
expectativas de los 
jóvenes?

En primer lugar 
felicitar a los 
jóvenes y menos 
j ó v e n e s  p o r  
organizar/participar 
en esta
Semana.

Son dos ediciones de 
Semana Joven y algunos 
años de experiencia, con 
lo que ya podemos 
e v a l u a r ,  s a c a r  
conclusiones y tomar 
decisiones en pro de la 
juventud miajadeña.

El año pasado hubo 
c r í t i c a s  p o r  “ l a  
participación de los 
jóvenes” desde la única 
asociación que realizó 
actividades propias en la 
I Semana Joven. Este 
año  nos  podremos  
preguntar si  se ha 
buscado la participación 
de todos o casi todos los 
jóvenes. Ya sabemos que 
han mandado una carta a 
todos los colectivos 
jóvenes. ¿Sí? ¿Pero ha 
habido una verdadera 
animación para atraer a 
esas joyas culturales 
miajadeñas que destacan 
mas allá de nuestras 
front e r a s  

municipales y que nunca 
serán objeto de un macro 

montaje en 
el campo 
d e  
fútbol?  
¿Habre
m o s  
practica
d o  

discrimi
n a c i ó n  

p o s i t i v a  
con aquellos 

que lo tienen 
c r u d o  p a r a  

participar, bien 
por ser minoría, bien por 
pasotas?.

No sólo critican los que 
se pasan las horas en los 
botellones,  también 
otros que participan en 
las actividades de la 
Semana Joven. Esa 
c o r r e l a c i ó n  s e r í a  
demasiado fácil. En 
comentarios en el foro la 
Web de la Revista de 
Miajadas se puede leer 
“Será  cues t ión  de  
empezar a dar tirones de 
orejas, pero no a los 
jóvenes solamente, sino 
a todos los estamentos e 
instituciones, sociales y 
políticas (y a los padres 
sobre todo), que están 
haciendo de Miajadas 
un cascarón dorado 
relleno de vacío. No 
future, no life.” Lo firma 
un criticón anónimo, 
será por falta de valentía, 
s e r á  p o r  t e m o r  a  

represalias.

Respetamos su opinión y 
tomamos nota por lo que 
como grupo municipal 
nos corresponde. Hay 
m u c h a s  c r i t i c a s  y  
también propuestas en 
foros de la Web, por algo 
será

Es difícil entender por 
qué tiene tanto pánico el 
ejecutivo local (entender 
el PSOE) por compartir, 
dialogar públicamente, 
sumar intereses… para 
llegar a una política de 

juventud eficiente.

¿Y porque no confiamos 
a  l o s  j ó v e n e s  e l  
presupuesto de juventud 
y la responsabilidad de 
a d m i n í s t r a l o  e l l o s  
mismos, y justificar hasta 
el último céntimo? ¿Qué 
no son capaces? anda ya: 
S o n  e l l o s  l o s  q u e  
registran la mayor tasa de 
formación del pueblo. 
Son empresarios, son 
p r o f e s i o n a l e s  
c o m p e t e n t e s ,  s o n  

l i cenc iados  
sin trabajo, 
doctores en 
c i e n c i a s  
s o c i a l e s ,  

ingenieros: dos de ellos 
acaban de proyectarnos el 
parque mediterráneo, y ya 
están las excavadoras al 
p i e  d e  c a ñ ó n  ( ¿ a  
propósito, se les pago, o 
hicieron gratis el trabajo 
del área de obras?). Uno se 
encarga de toda la política 
de juventud con contratos 
precarios. Sin olvidar los 
que se encargan de barrer 
las calles, a falta de 
encontrar algo mejor. 
M u c h o s  e s t u d i a n  y  
volverían mas a menudo si 
su  pueblo  ofrecer ía  
aliciente suficiente

No criticamos que 
se construya en el 
pueblo,  bien al  
c o n t r a r i o ,  
criticamos que la 
i n v e r s i ó n  e n  
política social no 
v a y a  a  l a  p a r
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os palabras que en 
términos generales 
deberían ir unidas, D

pero que casi siempre, en la 
práctica se repelen, como 
polos opuestos de un imán.

Efectivamente deberíamos y 
deberían nuestros gestores 
de todos los niveles diseñar 
y promover un urbanismo 
encaminado a respetar el 
medio ambiente, no como 
una imposición o exigencia 
“ecologista” , palabra que 
tanto repele ahora  a muchos 
mandatarios que en su día se 
subieron los primeros al 
carro del ecologismo, 
c u a n d o  e l  c a r r o  l e s  
aproximaba a su objetivo: 
conquistar el poder.

 Decimos que esta simbiosis 
entre el urbanismo y el 
medio ambiente no debe ser 
una exigencia de “nadie”, 
sino una consecuencia de la 
lógica y el sentido común, y 
si no, para que queremos 
urbanizar, que no es otra 
cosa que hacer habitable un 
t e r r i t o r i o  e n  u n a s  
condic iones  d ignas  y  
normalizadas, si por otra 
parte destruimos el medio 
ambiente que es la “casa” en 
la que todos tenemos que 
convivir.

Después de esta reflexión 
un tanto filosófica, y 
trasladándonos a nuestra 
realidad mas cercana, 
o b s e r v a m o s  c o m o  
e f e c t i v a m e n t e  e l  
urbanismo en nuestro 
pueblo no tiene en cuenta 
esta referencia prioritaria, 
si acaso lo toca en algunos 
a s p e c t o s  d e  m a n e r a  
s i m b ó l i c a  y  c o m o  
elemento ornamental,  
como algo secundario. 
E jemplos  tenemos  a  
cientos: 
* Avenida García Siñeriz ; 
e l  a r b o l a d o  y  e l  
planeamiento del suelo 
“verde” no son sólo 
m a n i f i e s t a m e n t e  
mejorables, sino bastante 
opuestos a lo que la lógica 
ambiental requiere. La 
inexistencia de un “carril 
bici”, incomprensible en 
cualquier planificación de 
esta categoría, no hace sino 
a u m e n t a r  e l  d é f i c i t  
medioambiental de esta 
infraestructura.
* Parques y zonas verdes 
en todo el casco: en un 
pueblo de la dureza 
climática de Miajadas, por 
su enclave geográfico, el 
objetivo de cualquier 
planeamiento debe ser 
dotar de masas arbóreas 
(esto es ÁRBOLES, no 
césped) cualquier zona 
propicia para ellos. No 
tenemos mas que mirar 
los proyectos aparcados 
durante largos años: 
parque sector  1 ,  
parque del Calvario, 
Zona Verde del 
polígono.. 
y  l a  
situación 
de  o t r a s  
z o n a s  q u e  
deberían ser 
o a s i s  d e  
verdor y 
frescura: 

Laguna Nueva, plaza 
Castillo, plaza Llanada, 
S t a ,  Te r e s a ,  z o n a s  
D e p o r t i v a s  ¡  
Aparcamientos  de  la  
piscina municipal ¡... para 
darnos cuenta de que esto 
de los árboles, se queda 
solo para alguna acción 
promocional como “el día 
del árbol” que no está mal, 
pero que no lleva a ningún 
sitio si no es con hechos.
* Protección Ambiental del 

suelo rústico: en su día ( 
hace ya 17 años ) se 
aprobaron una Normas 
Subsidiarias de Urbanismo, 
que entre otras muchas 
cuest iones olvidadas,  
incluyen varios artículos a 
la protección de lo que se 
llama “corona periurbana” 
y a las construcciones en 
terreno rústico. No hay mas 
que darse una vuelta 

alrededor del pueblo y 
observar como las 

“naves”, las 
casas
,  y  
cualq

u i e r  
tipo de 

instalaci
ó n  

semiindust
r i a l ,  

proliferan en 
áreas en las que 

e s t a  

expresamente prohibida 
la construcción. Esto 
supone un atentado serio 
n o  s o l o  a l  m e d i o  
ambiente sino al futuro 
P l a n e a m i e n t o  
Urbanís t ico  que  se  
e n c u e n t r a  y a  
condicionado por estas 
construcciones ilegales. 
N o s o t r o s  n o s  
preguntamos ¿Es que 
nadie las ve? ¿ como se 
p u e d e  s e r  t a n  
intransigente con las 
Normas para cualquier 
“chorrada” que se detecta 
en alguna construcción, y 
se cierren los ojos ante 
e s t a  m o n t a ñ a  d e  
ilegalidades tan a la 
vista?. Creemos que hay 
un dejación clara de la 
responsabilidad de los 
Equipos de Gobierno en 
este tema, porque incluso 
si se considera que estas 
N o r m a s  n o  s o n  
adecuadas, tendrían que 
haber sido cambiadas, 
como se ha hecho en 
varias cuestiones que al 
Equipo de Gobierno le ha 
interesado.

Es urgente la elaboración 
del famoso Plan General 
de Ordenación Urbana, 
incomprensiblemente 
paralizado a la espera de 
no sabemos que, en el 
c u a l  l a  p r o t e c c i ó n  
medioambiental sea el 
hilo conductor de todo su 
desarrollo y sobre todo 
q u e  h a y a  v o l u n t a d  
política de llevarlo a la 
práctica. No como las 
Normas que han sido de 
“uso complaciente” con 
muchas barbaridades y 
a t a q u e s  a l  m e d i o  
ambiente
No sabemos si el daño es 
ya irremediable, pero 
algo hay que hacer y 
¡pronto¡
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elebrábamos el 
tercer mes de 
a t raso  en las  C

obras de “La Llaná". Se 
dieron 5 meses de 
ejecución, según los 
pliegos de condiciones 
a p r o b a d a s  p o r  e l  
ayuntamiento, y se nos va 
el mes de julio, con el 
consiguiente peligro de 
que este “socavón” siga 
abierto para recibir las 
primeras lluvias del 
otoño.

Estaríamos más relajados 
si no fuera porque se trata 
de una zona céntrica... si 
no fueran dineros y 
recursos públicos los que 
se están empleando en 
esta intervención.... si no 
o c a s i o n a r a  t a n t a s  
molestias a los vecinos y 
tanto perjuicio a los 
empresarios de la zona.

Hace algún tiempo el 
PSOE, “a bombo y 
platillo”, anunciaba en 
l o s  m e d i o s  d e  
comunicación regionales 
y  l o c a l e s  q u e  “ E l  
A y u n t a m i e n t o  d e  
Miajadas, ha iniciado la 
remodelación de algunas 
plazas del centro 
urbano, como la 
Plaza Castillo, Plaza 
de España y Plaza de 
la Llanada. En esta 
ú l t i m a ,  d i e r o n  
comienzo las obras el 
pasado día 10 de 
enero en los viales de 

la calle Regajo.”

Lo de la plaza de “La 
Llaná” no hay por donde 
cogerlo y no tiene 
justificación. Aunque sí 
e x p l i c a c i ó n  s i n  
justificación, es una obra 

de ejecución propia del 
ayuntamiento, aunque 
esto no puede ser nunca 
e x c u s a  p a r a  e l  
i ncumpl imien to  de  
plazos, todo lo contrario, 
las administraciones 
locales están obligadas a 
ser tan eficaces como las 
empresas privadas a la 
h o r a  d e  a b o r d a r  
i n f r a e s t r u c t u r a s  
públicas, o estaremos 
dando la razón a los 

detractores de lo público, 
y con razón. La imagen 
que dimos en Semana 
Santa fue lamentable. El 
aspecto que ofrecimos en 
el puente del 1 de mayo 
fue deplorable. Las 
medidas de seguridad 
son provisionales, el 
solar sin vallar. Si no 
pasa nada es por que dios 
no quiere, y ojalá que no 
pase nada. Los vehículos 
acceden por todos lados. 
Los niños juegan con la 
arena y los adoquines; se 
los llevan para jugar a la 
puerta del "Pavarotti". El 
espectáculo es dantesco. 
Menos mal que entre 
compañeros se ayudan y 
se hormigonó una parte 
de la fuente con la grúa 
de la obra de al lado.

Y  s e g u i m o s ,  y  
seguimos, sin saber 
cómo y cuándo puede 
terminar.

Pero no es el único 
e s p a c i o  c é n t r i c o  
deteriorado. La plaza de 
S a n t a  Te r e s a  e s t á  

frecuentemente ocupada 
por montones de grava 
donde los niños se suben 
hasta 2m de altura. Flaco 
favor  hacemos a  la  
industria y al comercio de 
Miajadas con esta desidia. 
Poco puede ofrecer una 
ciudad que aspira a 
convertirse en núcleo 
prestador de servicios de 
los pueblos colindantes. Y, 
aunque algunos sean poco 
conscientes, a Miajadas le 
va el futuro en ello. Puede 
parecer exagerado pero 
baste recordar otros casos 
en que la escasa eficacia 
de la administración 
pública acabó con las 
expectativas económicas 
de algunos sectores: el 
mercado de abastos tardó 
tanto en construirse que no 
v o l v i ó  a  f u n c i o n a r  
d e b i d a m e n t e ,  e l  
ayuntamiento tardó tanto 
en emprender y rematar 
esta obra que se quedó 
p e q u e ñ o  a n t e s  d e  
empezar. El Palacio está 
tardado tanto, que tendrán 
que recalificarlo como 
monumento histórico otra 
v e z .  A l  p a b e l l ó n  
polideportivo le pasó poco 
más o menos, gracias que 
se ejecutó perfectamente y 
no hay goteras.

En definitiva, la obra 
p ú b l i c a ,  t i e n e  q u e  
realizarse bien, en coste, 
calidad y rapidez. De lo 
contrario lo único que 
haremos será emborronar 
e l  c u r r í c u l u m  d e l  
ayuntamiento y cargar de 
razones a los detractores 
de lo público. Y para eso 
ya está el PP.

A v e n i d a  G a r c í a  

Siñeriz: Fase II – 

Plataforma Progresista 
Independiente - IU - 
Miajadas exige que la 
empresa que construya 
es ta  obra  no pueda 
subcontratar y hacer así el 
empleo mas precario.

M i a j a d a s
Sus parques inacabados
Sus parques en proyecto
Sus parques prometidos
Sus parques desatendidos

¡Todo llegará! !Renovamos 
promesas el año que viene¡
¡Tómatelo con tranquilidad!

...La directiva
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parte destruimos el medio 
ambiente que es la “casa” en 
la que todos tenemos que 
convivir.

Después de esta reflexión 
un tanto filosófica, y 
trasladándonos a nuestra 
realidad mas cercana, 
o b s e r v a m o s  c o m o  
e f e c t i v a m e n t e  e l  
urbanismo en nuestro 
pueblo no tiene en cuenta 
esta referencia prioritaria, 
si acaso lo toca en algunos 
a s p e c t o s  d e  m a n e r a  
s i m b ó l i c a  y  c o m o  
elemento ornamental,  
como algo secundario. 
E jemplos  tenemos  a  
cientos: 
* Avenida García Siñeriz ; 
e l  a r b o l a d o  y  e l  
planeamiento del suelo 
“verde” no son sólo 
m a n i f i e s t a m e n t e  
mejorables, sino bastante 
opuestos a lo que la lógica 
ambiental requiere. La 
inexistencia de un “carril 
bici”, incomprensible en 
cualquier planificación de 
esta categoría, no hace sino 
a u m e n t a r  e l  d é f i c i t  
medioambiental de esta 
infraestructura.
* Parques y zonas verdes 
en todo el casco: en un 
pueblo de la dureza 
climática de Miajadas, por 
su enclave geográfico, el 
objetivo de cualquier 
planeamiento debe ser 
dotar de masas arbóreas 
(esto es ÁRBOLES, no 
césped) cualquier zona 
propicia para ellos. No 
tenemos mas que mirar 
los proyectos aparcados 
durante largos años: 
parque sector  1 ,  
parque del Calvario, 
Zona Verde del 
polígono.. 
y  l a  
situación 
de  o t r a s  
z o n a s  q u e  
deberían ser 
o a s i s  d e  
verdor y 
frescura: 

Laguna Nueva, plaza 
Castillo, plaza Llanada, 
S t a ,  Te r e s a ,  z o n a s  
D e p o r t i v a s  ¡  
Aparcamientos  de  la  
piscina municipal ¡... para 
darnos cuenta de que esto 
de los árboles, se queda 
solo para alguna acción 
promocional como “el día 
del árbol” que no está mal, 
pero que no lleva a ningún 
sitio si no es con hechos.
* Protección Ambiental del 

suelo rústico: en su día ( 
hace ya 17 años ) se 
aprobaron una Normas 
Subsidiarias de Urbanismo, 
que entre otras muchas 
cuest iones olvidadas,  
incluyen varios artículos a 
la protección de lo que se 
llama “corona periurbana” 
y a las construcciones en 
terreno rústico. No hay mas 
que darse una vuelta 

alrededor del pueblo y 
observar como las 

“naves”, las 
casas
,  y  
cualq

u i e r  
tipo de 

instalaci
ó n  

semiindust
r i a l ,  

proliferan en 
áreas en las que 

e s t a  

expresamente prohibida 
la construcción. Esto 
supone un atentado serio 
n o  s o l o  a l  m e d i o  
ambiente sino al futuro 
P l a n e a m i e n t o  
Urbanís t ico  que  se  
e n c u e n t r a  y a  
condicionado por estas 
construcciones ilegales. 
N o s o t r o s  n o s  
preguntamos ¿Es que 
nadie las ve? ¿ como se 
p u e d e  s e r  t a n  
intransigente con las 
Normas para cualquier 
“chorrada” que se detecta 
en alguna construcción, y 
se cierren los ojos ante 
e s t a  m o n t a ñ a  d e  
ilegalidades tan a la 
vista?. Creemos que hay 
un dejación clara de la 
responsabilidad de los 
Equipos de Gobierno en 
este tema, porque incluso 
si se considera que estas 
N o r m a s  n o  s o n  
adecuadas, tendrían que 
haber sido cambiadas, 
como se ha hecho en 
varias cuestiones que al 
Equipo de Gobierno le ha 
interesado.

Es urgente la elaboración 
del famoso Plan General 
de Ordenación Urbana, 
incomprensiblemente 
paralizado a la espera de 
no sabemos que, en el 
c u a l  l a  p r o t e c c i ó n  
medioambiental sea el 
hilo conductor de todo su 
desarrollo y sobre todo 
q u e  h a y a  v o l u n t a d  
política de llevarlo a la 
práctica. No como las 
Normas que han sido de 
“uso complaciente” con 
muchas barbaridades y 
a t a q u e s  a l  m e d i o  
ambiente
No sabemos si el daño es 
ya irremediable, pero 
algo hay que hacer y 
¡pronto¡
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elebrábamos el 
tercer mes de 
a t raso  en las  C

obras de “La Llaná". Se 
dieron 5 meses de 
ejecución, según los 
pliegos de condiciones 
a p r o b a d a s  p o r  e l  
ayuntamiento, y se nos va 
el mes de julio, con el 
consiguiente peligro de 
que este “socavón” siga 
abierto para recibir las 
primeras lluvias del 
otoño.

Estaríamos más relajados 
si no fuera porque se trata 
de una zona céntrica... si 
no fueran dineros y 
recursos públicos los que 
se están empleando en 
esta intervención.... si no 
o c a s i o n a r a  t a n t a s  
molestias a los vecinos y 
tanto perjuicio a los 
empresarios de la zona.

Hace algún tiempo el 
PSOE, “a bombo y 
platillo”, anunciaba en 
l o s  m e d i o s  d e  
comunicación regionales 
y  l o c a l e s  q u e  “ E l  
A y u n t a m i e n t o  d e  
Miajadas, ha iniciado la 
remodelación de algunas 
plazas del centro 
urbano, como la 
Plaza Castillo, Plaza 
de España y Plaza de 
la Llanada. En esta 
ú l t i m a ,  d i e r o n  
comienzo las obras el 
pasado día 10 de 
enero en los viales de 

la calle Regajo.”

Lo de la plaza de “La 
Llaná” no hay por donde 
cogerlo y no tiene 
justificación. Aunque sí 
e x p l i c a c i ó n  s i n  
justificación, es una obra 

de ejecución propia del 
ayuntamiento, aunque 
esto no puede ser nunca 
e x c u s a  p a r a  e l  
i ncumpl imien to  de  
plazos, todo lo contrario, 
las administraciones 
locales están obligadas a 
ser tan eficaces como las 
empresas privadas a la 
h o r a  d e  a b o r d a r  
i n f r a e s t r u c t u r a s  
públicas, o estaremos 
dando la razón a los 

detractores de lo público, 
y con razón. La imagen 
que dimos en Semana 
Santa fue lamentable. El 
aspecto que ofrecimos en 
el puente del 1 de mayo 
fue deplorable. Las 
medidas de seguridad 
son provisionales, el 
solar sin vallar. Si no 
pasa nada es por que dios 
no quiere, y ojalá que no 
pase nada. Los vehículos 
acceden por todos lados. 
Los niños juegan con la 
arena y los adoquines; se 
los llevan para jugar a la 
puerta del "Pavarotti". El 
espectáculo es dantesco. 
Menos mal que entre 
compañeros se ayudan y 
se hormigonó una parte 
de la fuente con la grúa 
de la obra de al lado.

Y  s e g u i m o s ,  y  
seguimos, sin saber 
cómo y cuándo puede 
terminar.

Pero no es el único 
e s p a c i o  c é n t r i c o  
deteriorado. La plaza de 
S a n t a  Te r e s a  e s t á  

frecuentemente ocupada 
por montones de grava 
donde los niños se suben 
hasta 2m de altura. Flaco 
favor  hacemos a  la  
industria y al comercio de 
Miajadas con esta desidia. 
Poco puede ofrecer una 
ciudad que aspira a 
convertirse en núcleo 
prestador de servicios de 
los pueblos colindantes. Y, 
aunque algunos sean poco 
conscientes, a Miajadas le 
va el futuro en ello. Puede 
parecer exagerado pero 
baste recordar otros casos 
en que la escasa eficacia 
de la administración 
pública acabó con las 
expectativas económicas 
de algunos sectores: el 
mercado de abastos tardó 
tanto en construirse que no 
v o l v i ó  a  f u n c i o n a r  
d e b i d a m e n t e ,  e l  
ayuntamiento tardó tanto 
en emprender y rematar 
esta obra que se quedó 
p e q u e ñ o  a n t e s  d e  
empezar. El Palacio está 
tardado tanto, que tendrán 
que recalificarlo como 
monumento histórico otra 
v e z .  A l  p a b e l l ó n  
polideportivo le pasó poco 
más o menos, gracias que 
se ejecutó perfectamente y 
no hay goteras.

En definitiva, la obra 
p ú b l i c a ,  t i e n e  q u e  
realizarse bien, en coste, 
calidad y rapidez. De lo 
contrario lo único que 
haremos será emborronar 
e l  c u r r í c u l u m  d e l  
ayuntamiento y cargar de 
razones a los detractores 
de lo público. Y para eso 
ya está el PP.

A v e n i d a  G a r c í a  

Siñeriz: Fase II – 

Plataforma Progresista 
Independiente - IU - 
Miajadas exige que la 
empresa que construya 
es ta  obra  no pueda 
subcontratar y hacer así el 
empleo mas precario.

M i a j a d a s
Sus parques inacabados
Sus parques en proyecto
Sus parques prometidos
Sus parques desatendidos

¡Todo llegará! !Renovamos 
promesas el año que viene¡
¡Tómatelo con tranquilidad!

...La directiva
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ntes de nada, y para 
navegantes, las palabras Aque aquí escribo no son 

fruto de ningún estado de 
c a b r e o  p o r  n o  h a b e r  
participado en el espectáculo, 
como hice en otra ocasión, ni 
es un ajuste de cuentas hacia el 
d i r e c t o r  ó  h a c i a  e l  
ayuntamiento, por envidia ó 
venganza, eso no va conmigo, 
aunque algunos negarán la 
mayor, pues no tienen más 

argumento que el ataque 
personal, utilizándolo para 
tapar la incapacidad política, 
fruto del rencor hacia los que 
no piensan como ellos y de la 
ceguera que da estar en el 
poder tantos años, creyéndose 
con la razón absoluta.

  Hoy, ya lejos aquellos 
momentos iniciales de estupor 
y rabia ante lo acontecido, 
serenamente, puedo expresar 
u n a  o p i n i ó n  s o b r e  e l  
espectáculo de “La última 
ilusión”.

Sí, amigos, estupor y 
rabia ante la utilización por 
parte de este ayuntamiento de 

los fondos públicos, y lo que es 
peor, de la ilusión que 
ciudadanos y ciudadanas de 
nuestro pueblo han puesto en la 
realización del supuesto 
“macroespectáculo” del que 
fueron partícipes y con el que 
se quería poner colofón al año 

cultural en Miajadas.

M e  p r o d u j o  
indignación y rabia, ver 
cómo el esfuerzo de un 
centenar de personas (89 
según reza el folleto del 
ayuntamiento, 200 según el 
PSOE) de nuestro pueblo 
era baldío ante un montaje 
lleno de citas oficiales, bien 
parecía el Boletín Oficial del 
Estado, con tanta fecha y 
D e c r e t o  f i r m a d o ,  
comentarios y acciones 
vulgares para arrancar la 
carcajada fácil del público, 
violaciones ante menores de 
edad ¿recuerdan?, había 
niños entre el público y entre 
los actores, es más, una 
menor participó en la 
escena,  ¿no se habrá 
planteado ni sólo un minuto 
el director que la niña 
hubiera participado también 
e n  l a  p a r o d i a  d e  l a  
violación? Que alguien me 
libre de la duda-. Miajadas 
no se merece algo así.

L l e v a m o s  
demasiados años con una 
política cultural basada en 
los grandes golpes de efecto, 
sin una programación 
elaborada, que tenga en 
cuenta las inquietudes de los 
ciudadanos, que facilite la 
expresión en cualquier 

apar tado teatro ,  
cine, música, arte…- 
y lo del supuesto 
“macroespectáculo” 
es un síntoma más, 
un efecto más, un 
desastre más. 

Esta bastante claro 
que los cronistas 
autorizados no se 
han atrevido a tildar 

la obra de “magistral” (¡los 
apoyamos!), Sólo Icaro 
Press ha comentado que “el 
d i r e c t o r  i n t r o d u c e  
pinceladas cómicas en la 
obra "con un personaje que 
te hace continuamente reír", 
no se entiende lo que 

pretendía el director con la 
c a r a c t e r i z a c i ó n  d e l  
personaje. Tenían razón las 
JJSS al querer organizar “el 
Taller de Oportunidades en 

el Mundo Rural para Gays, 
Lesbianas y Bisexuales”. 
No creemos que el pueblo 
llano, como tildan a la gente 
de Miajadas sea tan llano 
como para reírse a costa de 
cualquier caracterización de 
personaje y disfrutar de 
violaciones. 

Y es que en este 
ayuntamiento se juega con 
las ilusiones de sus gente, 
con su trabajo, con su 
esfuerzo, para mayor gloria 
d e l  f o l l e t o  q u e  
próximamente sacaran 
como logros de un gobierno 
q u e  p e r m i t e  l a  
“participación ciudadana”.

Tenemos la gente, 
tenemos las ganas, tenemos 
inquietudes, capacidades 
artísticas, ganas de hacer 
cosas que le den un valor 
añadido a nuestro 
pueblo, pero es más 
f á c i l  d a r l e  u n  
montón de dinero a 
una persona para 
que s in  ningún 
criterio artístico, 
educativo ni teatral, 
nos  ofrezca  un 
espectáculo cargado de 
vulgaridades y un texto sin 
ningún sentido dramático. 

¿No hubiera sido 
mejor, haber empleado el 
dinero que nos ha costado 
este espectáculo en crear 
una auténtica escuela de 
teatro, donde todo ese 

caudal de personas que 
tienen deseos de participar 
puedan aprender y disfrutar 
de aquello que les gusta 
hacer. y a su vez, crear un 
caldo de cultivo para que 
l i b r emen te  s e  c r een  
compañías ó grupos de 
teatro que durante el año 
elaboren una programación 
teatral, o un fin de curso 
donde se plasme lo que en 
la escuela se ha aprendido, 
o por qué no: crear un 
certamen, festival ó lo que 
sea, que haga que Miajadas 
esté donde se merece a 
nivel regional?

Pero claro, esto 
supone esfuerzo, no oír 
c a n t o s  d e  s i r e n a  
continuamente y, por 
supuesto, crea personas 
l i b r e p e n s a n t e s ,  m u y  
peligrosas en estos tiempos 
de “amén” a todo lo 
gubernamental.

A d e m á s ,  u n a  
pregunta curiosa, si el 
director, hubiera sido de 
M i a j a d a s ,  ¿ h a b r í a  
cobrado?. Supongo que no, 
pues en este Ayuntamiento 
si quieres desarrollar tu 
actividad artística de cara 
a l  púb l i co  en  ac tos  
organizados por él, no 
tienes que ser de Miajadas, 
pues sí lo eres, debes actuar 
gratis.

Desde IU-PPI,  
siempre apostamos y 
apostaremos por favorecer 
e l  desar ro l lo  de  las  
inquietudes ciudadanas, 
ofreciendo medios y luego 
l a s  “ m u s a s ”  d e  l a  
inspiración harán el resto.

¡Nos han quitado hasta la ilusión!
P á g i n a 1 1
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spaña ha sido cuna 
de la picaresca. La 
literatura española E

está plagada de ejemplos. 
Todavía hoy perviven entre 
nosotros  hampones  y  
truhanes que es necesario 
desenmascarar. De cuando 
en cuando los medios de 
comunicación nos dan 
cuenta de como los amigos 
de lo ajeno perpetran estafas 
por métodos por casi todos 
conocidos, pero no por ellos 
menos eficaces. El Toco-
Mocho, La Estampita… son 
algunos de los timos más 
añejos, que suelen tener 
como víctimas a personas 
m a y o r e s ,  m e n o s  
conscientes de la malicia de 
nuestra sociedad actual.

Lo que no se explica es que 
este tipo de fraudes los 
protagonice un partido 
político aprovechándose de 
que ocupa una institución. 
Lo que es inusual es que el 
gobierno socialista del 
ayuntamiento de Miajadas 
haya perpetrado una estafa 
para cambiar “estampitas” 
por la voluntad electoral de 
los mayores de la localidad. 

Si quieren enterarse de la 
trama les cuento: resulta que 
Felipe IV, en 1656, concedió 
el título de villa a Miajadas; 
estupendo, un año de 
conmemoraciones que 
requiere una celebración 
institucional como dios y la 
corona mandan. No todos 
los días puede un pueblo 
celebrar 350 años de 
existencia. Pero lo curioso 
es que estamos en agosto y 
el gobierno socialista no ha 
dicho esta boca es mía, ni ha 
previsto nada al respecto, 
pero hete aquí que alguien 
próximo al equipo de 
gobierno cae en la cuenta de 
que en agosto es feria en 
Miajadas y que al año que 
viene hay elecciones. Lejos 
de poner en marcha la 
maquinaria institucional 

para que los ciudadanos, 
todos los ciudadanos,  
independientemente del 
sexo, la edad, el credo o la 
ideología política, podamos 
conmemorar tan señalado 
acontecimiento, convocan a 
los mayores, “víctimas de 
este pillaje”, a un acto de 
celebración. Una cena.

Pero ¿Quién convoca?, ¿el 
a y u n t a m i e n t o  c o m o  
institución?. No, amigos, en 
el Programa de Ferias no 
figura este evento, en la 
p á g i n a  w e b  d e l  
ayuntamiento tampoco. 
E n c o n t r a m o s  l a  
convocatoria en la edición 
d i g i t a l  d e l  P S O E  d e  
Miajadas en los siguientes 
términos: “El ayuntamiento 
de Miajadas organiza una 
cena para todas las personas 
de Miajadas, Alonso de 
Ojeda y Casar de Miajadas 
mayores de 65 años, con 
m o t i v o  d e l  3 5 0  
aniversar io  de  
otorgamiento del 
título de “Villa”. 
El acto estará 
amenizado por 
una orquesta 
para que los 
a s i s t e n t e s  
p u e d a n  
d i s f r u t a r  
bailando en esta 
velada organizada para 
ellos por el ejecutivo 
socialista del Ayuntamiento 
miajadeño”, o sea, lo 
convoca  e l  e j ecu t i vo  
socialista del ayuntamiento 
miajadeño. ¿Qué es esto?, ¿o 
lo convoca el ayuntamiento 
o lo convoca el PSOE?), la 
ejecutiva socialista es parte 
del ayuntamiento, no el 
ayuntamiento en sí, ¿o se 
olvidan de que también 
somos ayuntamiento el resto 
de los partidos elegidos 
democráticamente?. Para 
que no queden dudas de que 
los socialistas creen que el 
ayuntamiento es suyo y los 
demás somos sus vasallos, 

en las paginas locales de este 
medio se abunda en la 
no t i c ia :  “La cena  se  
desarrolló en una nave 
industrial del polígono 
industrial miajadeño.

El Alcalde de Miajadas, 
Antonio Díaz Alías asistió 
junto a la concejala Mª 
Isabel Manzano a esta 
jornada de convivencia, 
recibiendo ambos en la 
puerta la llegada de los 
invitados al inicio de la 
velada“

Qué mente tan retorcida es 
capaz de atraer la atención de 
los mayores con un ardid 
como el aniversario de la 
concesión a Miajadas de la 
condición jurídica (Real 
Privilegio) de Villa, servir 
una mesa a 1.900 ciudadanos 
con dinero público, tocarles 
l a  f i b r a  e m o c i o n a l ,  
secuestrar su voluntad con 

engaños para, en 
r e p r e s e n t a c i ó n  

partidista de la 
i n s t i t u c i ó n ,  

indicarles el 
sentido de 
su voto en 

las próximas 
elecciones. 
Se dice que 
e l  Conde 

D r á c u l a  
también consumaba cenas 
como ésta.

La bajeza moral no tiene 
límites y el PSOE de 
Miajadas se supera cada día. 
Mal deben pintar las cosas de 
c a r a  a  l a s  p r ó x i m a s  
elecciones municipales para 
perpetrar esta canallada. 
Malos resultados para los 
socialistas tiene que estar 
a r r o j a n d o  l a  
encuesta local 
sobre intención 
de voto para las 
p r ó x i m a s  
e l e c c i o n e s  
municipales que 
está haciéndose 
(¿por encargo y a 

cargo de quién?) durante los 
meses de junio y julio para 
arrancar, por cualquier 
medio, la voluntad electoral 
de las personas mayores de 
nuestro pueblo.

Casi nada nos sorprende ya 
del equipo de gobierno. 
Utilizar dinero y recursos 
públicos para celebrar actos 
de carácter partidista como 
éste, no separar el papel de 
representante institucional 
del alcalde de los intereses 
electorales de su partido, 
ocultar a la oposición 
información, vestir de índole 
inst i tucional  objet ivos 
propangandísticos, ¿Son 
tretas antidemocráticas que 
figuran en el Manual del 
PSOE? a lo que no nos 
acabamos de acostumbrar es 
a que privaticen el honor y la 
historia de toda una localidad 
y adulteren la vida de los 
c i u d a d a n o s  m e d i a n t e  
semejantes estafas.

Si el ayuntamiento quisiera 
honrar  el trabajo y el 
esfuerzo de los mayores de 
esta localidad  que lo haga 
poniendo más servicios a su 
disposición, como por 
ejemplo Ayuda a Domicilio. 
¿Cuantos usuario más se 
podrían haber atendido  el 
año que viene con lo que 
costó la famosa cena?. Lo 
único que se nos ocurre decir 
es que la Ejecutiva Socialista 
d e l  Ay u n t a m i e n t o  d e  
Mia jadas  pague .  e s t a  
invitación. ¡Hay gente muy 
espléndida con el dinero 
público!

No hubiera sido mejor, haber 
empleado el dinero que nos ha 
costado este espectáculo en crear 
una auténtica escuela de teatro…
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ntes de nada, y para 
navegantes, las palabras Aque aquí escribo no son 

fruto de ningún estado de 
c a b r e o  p o r  n o  h a b e r  
participado en el espectáculo, 
como hice en otra ocasión, ni 
es un ajuste de cuentas hacia el 
d i r e c t o r  ó  h a c i a  e l  
ayuntamiento, por envidia ó 
venganza, eso no va conmigo, 
aunque algunos negarán la 
mayor, pues no tienen más 

argumento que el ataque 
personal, utilizándolo para 
tapar la incapacidad política, 
fruto del rencor hacia los que 
no piensan como ellos y de la 
ceguera que da estar en el 
poder tantos años, creyéndose 
con la razón absoluta.

  Hoy, ya lejos aquellos 
momentos iniciales de estupor 
y rabia ante lo acontecido, 
serenamente, puedo expresar 
u n a  o p i n i ó n  s o b r e  e l  
espectáculo de “La última 
ilusión”.

Sí, amigos, estupor y 
rabia ante la utilización por 
parte de este ayuntamiento de 

los fondos públicos, y lo que es 
peor, de la ilusión que 
ciudadanos y ciudadanas de 
nuestro pueblo han puesto en la 
realización del supuesto 
“macroespectáculo” del que 
fueron partícipes y con el que 
se quería poner colofón al año 

cultural en Miajadas.

M e  p r o d u j o  
indignación y rabia, ver 
cómo el esfuerzo de un 
centenar de personas (89 
según reza el folleto del 
ayuntamiento, 200 según el 
PSOE) de nuestro pueblo 
era baldío ante un montaje 
lleno de citas oficiales, bien 
parecía el Boletín Oficial del 
Estado, con tanta fecha y 
D e c r e t o  f i r m a d o ,  
comentarios y acciones 
vulgares para arrancar la 
carcajada fácil del público, 
violaciones ante menores de 
edad ¿recuerdan?, había 
niños entre el público y entre 
los actores, es más, una 
menor participó en la 
escena,  ¿no se habrá 
planteado ni sólo un minuto 
el director que la niña 
hubiera participado también 
e n  l a  p a r o d i a  d e  l a  
violación? Que alguien me 
libre de la duda-. Miajadas 
no se merece algo así.

L l e v a m o s  
demasiados años con una 
política cultural basada en 
los grandes golpes de efecto, 
sin una programación 
elaborada, que tenga en 
cuenta las inquietudes de los 
ciudadanos, que facilite la 
expresión en cualquier 

apar tado teatro ,  
cine, música, arte…- 
y lo del supuesto 
“macroespectáculo” 
es un síntoma más, 
un efecto más, un 
desastre más. 

Esta bastante claro 
que los cronistas 
autorizados no se 
han atrevido a tildar 

la obra de “magistral” (¡los 
apoyamos!), Sólo Icaro 
Press ha comentado que “el 
d i r e c t o r  i n t r o d u c e  
pinceladas cómicas en la 
obra "con un personaje que 
te hace continuamente reír", 
no se entiende lo que 

pretendía el director con la 
c a r a c t e r i z a c i ó n  d e l  
personaje. Tenían razón las 
JJSS al querer organizar “el 
Taller de Oportunidades en 

el Mundo Rural para Gays, 
Lesbianas y Bisexuales”. 
No creemos que el pueblo 
llano, como tildan a la gente 
de Miajadas sea tan llano 
como para reírse a costa de 
cualquier caracterización de 
personaje y disfrutar de 
violaciones. 

Y es que en este 
ayuntamiento se juega con 
las ilusiones de sus gente, 
con su trabajo, con su 
esfuerzo, para mayor gloria 
d e l  f o l l e t o  q u e  
próximamente sacaran 
como logros de un gobierno 
q u e  p e r m i t e  l a  
“participación ciudadana”.

Tenemos la gente, 
tenemos las ganas, tenemos 
inquietudes, capacidades 
artísticas, ganas de hacer 
cosas que le den un valor 
añadido a nuestro 
pueblo, pero es más 
f á c i l  d a r l e  u n  
montón de dinero a 
una persona para 
que s in  ningún 
criterio artístico, 
educativo ni teatral, 
nos  ofrezca  un 
espectáculo cargado de 
vulgaridades y un texto sin 
ningún sentido dramático. 

¿No hubiera sido 
mejor, haber empleado el 
dinero que nos ha costado 
este espectáculo en crear 
una auténtica escuela de 
teatro, donde todo ese 

caudal de personas que 
tienen deseos de participar 
puedan aprender y disfrutar 
de aquello que les gusta 
hacer. y a su vez, crear un 
caldo de cultivo para que 
l i b r emen te  s e  c r een  
compañías ó grupos de 
teatro que durante el año 
elaboren una programación 
teatral, o un fin de curso 
donde se plasme lo que en 
la escuela se ha aprendido, 
o por qué no: crear un 
certamen, festival ó lo que 
sea, que haga que Miajadas 
esté donde se merece a 
nivel regional?

Pero claro, esto 
supone esfuerzo, no oír 
c a n t o s  d e  s i r e n a  
continuamente y, por 
supuesto, crea personas 
l i b r e p e n s a n t e s ,  m u y  
peligrosas en estos tiempos 
de “amén” a todo lo 
gubernamental.

A d e m á s ,  u n a  
pregunta curiosa, si el 
director, hubiera sido de 
M i a j a d a s ,  ¿ h a b r í a  
cobrado?. Supongo que no, 
pues en este Ayuntamiento 
si quieres desarrollar tu 
actividad artística de cara 
a l  púb l i co  en  ac tos  
organizados por él, no 
tienes que ser de Miajadas, 
pues sí lo eres, debes actuar 
gratis.

Desde IU-PPI,  
siempre apostamos y 
apostaremos por favorecer 
e l  desar ro l lo  de  las  
inquietudes ciudadanas, 
ofreciendo medios y luego 
l a s  “ m u s a s ”  d e  l a  
inspiración harán el resto.

¡Nos han quitado hasta la ilusión!
P á g i n a 1 1

de Miajadas

spaña ha sido cuna 
de la picaresca. La 
literatura española E

está plagada de ejemplos. 
Todavía hoy perviven entre 
nosotros  hampones  y  
truhanes que es necesario 
desenmascarar. De cuando 
en cuando los medios de 
comunicación nos dan 
cuenta de como los amigos 
de lo ajeno perpetran estafas 
por métodos por casi todos 
conocidos, pero no por ellos 
menos eficaces. El Toco-
Mocho, La Estampita… son 
algunos de los timos más 
añejos, que suelen tener 
como víctimas a personas 
m a y o r e s ,  m e n o s  
conscientes de la malicia de 
nuestra sociedad actual.

Lo que no se explica es que 
este tipo de fraudes los 
protagonice un partido 
político aprovechándose de 
que ocupa una institución. 
Lo que es inusual es que el 
gobierno socialista del 
ayuntamiento de Miajadas 
haya perpetrado una estafa 
para cambiar “estampitas” 
por la voluntad electoral de 
los mayores de la localidad. 

Si quieren enterarse de la 
trama les cuento: resulta que 
Felipe IV, en 1656, concedió 
el título de villa a Miajadas; 
estupendo, un año de 
conmemoraciones que 
requiere una celebración 
institucional como dios y la 
corona mandan. No todos 
los días puede un pueblo 
celebrar 350 años de 
existencia. Pero lo curioso 
es que estamos en agosto y 
el gobierno socialista no ha 
dicho esta boca es mía, ni ha 
previsto nada al respecto, 
pero hete aquí que alguien 
próximo al equipo de 
gobierno cae en la cuenta de 
que en agosto es feria en 
Miajadas y que al año que 
viene hay elecciones. Lejos 
de poner en marcha la 
maquinaria institucional 

para que los ciudadanos, 
todos los ciudadanos,  
independientemente del 
sexo, la edad, el credo o la 
ideología política, podamos 
conmemorar tan señalado 
acontecimiento, convocan a 
los mayores, “víctimas de 
este pillaje”, a un acto de 
celebración. Una cena.

Pero ¿Quién convoca?, ¿el 
a y u n t a m i e n t o  c o m o  
institución?. No, amigos, en 
el Programa de Ferias no 
figura este evento, en la 
p á g i n a  w e b  d e l  
ayuntamiento tampoco. 
E n c o n t r a m o s  l a  
convocatoria en la edición 
d i g i t a l  d e l  P S O E  d e  
Miajadas en los siguientes 
términos: “El ayuntamiento 
de Miajadas organiza una 
cena para todas las personas 
de Miajadas, Alonso de 
Ojeda y Casar de Miajadas 
mayores de 65 años, con 
m o t i v o  d e l  3 5 0  
aniversar io  de  
otorgamiento del 
título de “Villa”. 
El acto estará 
amenizado por 
una orquesta 
para que los 
a s i s t e n t e s  
p u e d a n  
d i s f r u t a r  
bailando en esta 
velada organizada para 
ellos por el ejecutivo 
socialista del Ayuntamiento 
miajadeño”, o sea, lo 
convoca  e l  e j ecu t i vo  
socialista del ayuntamiento 
miajadeño. ¿Qué es esto?, ¿o 
lo convoca el ayuntamiento 
o lo convoca el PSOE?), la 
ejecutiva socialista es parte 
del ayuntamiento, no el 
ayuntamiento en sí, ¿o se 
olvidan de que también 
somos ayuntamiento el resto 
de los partidos elegidos 
democráticamente?. Para 
que no queden dudas de que 
los socialistas creen que el 
ayuntamiento es suyo y los 
demás somos sus vasallos, 

en las paginas locales de este 
medio se abunda en la 
no t i c ia :  “La cena  se  
desarrolló en una nave 
industrial del polígono 
industrial miajadeño.

El Alcalde de Miajadas, 
Antonio Díaz Alías asistió 
junto a la concejala Mª 
Isabel Manzano a esta 
jornada de convivencia, 
recibiendo ambos en la 
puerta la llegada de los 
invitados al inicio de la 
velada“

Qué mente tan retorcida es 
capaz de atraer la atención de 
los mayores con un ardid 
como el aniversario de la 
concesión a Miajadas de la 
condición jurídica (Real 
Privilegio) de Villa, servir 
una mesa a 1.900 ciudadanos 
con dinero público, tocarles 
l a  f i b r a  e m o c i o n a l ,  
secuestrar su voluntad con 

engaños para, en 
r e p r e s e n t a c i ó n  

partidista de la 
i n s t i t u c i ó n ,  

indicarles el 
sentido de 
su voto en 

las próximas 
elecciones. 
Se dice que 
e l  Conde 

D r á c u l a  
también consumaba cenas 
como ésta.

La bajeza moral no tiene 
límites y el PSOE de 
Miajadas se supera cada día. 
Mal deben pintar las cosas de 
c a r a  a  l a s  p r ó x i m a s  
elecciones municipales para 
perpetrar esta canallada. 
Malos resultados para los 
socialistas tiene que estar 
a r r o j a n d o  l a  
encuesta local 
sobre intención 
de voto para las 
p r ó x i m a s  
e l e c c i o n e s  
municipales que 
está haciéndose 
(¿por encargo y a 

cargo de quién?) durante los 
meses de junio y julio para 
arrancar, por cualquier 
medio, la voluntad electoral 
de las personas mayores de 
nuestro pueblo.

Casi nada nos sorprende ya 
del equipo de gobierno. 
Utilizar dinero y recursos 
públicos para celebrar actos 
de carácter partidista como 
éste, no separar el papel de 
representante institucional 
del alcalde de los intereses 
electorales de su partido, 
ocultar a la oposición 
información, vestir de índole 
inst i tucional  objet ivos 
propangandísticos, ¿Son 
tretas antidemocráticas que 
figuran en el Manual del 
PSOE? a lo que no nos 
acabamos de acostumbrar es 
a que privaticen el honor y la 
historia de toda una localidad 
y adulteren la vida de los 
c i u d a d a n o s  m e d i a n t e  
semejantes estafas.

Si el ayuntamiento quisiera 
honrar  el trabajo y el 
esfuerzo de los mayores de 
esta localidad  que lo haga 
poniendo más servicios a su 
disposición, como por 
ejemplo Ayuda a Domicilio. 
¿Cuantos usuario más se 
podrían haber atendido  el 
año que viene con lo que 
costó la famosa cena?. Lo 
único que se nos ocurre decir 
es que la Ejecutiva Socialista 
d e l  Ay u n t a m i e n t o  d e  
Mia jadas  pague .  e s t a  
invitación. ¡Hay gente muy 
espléndida con el dinero 
público!

No hubiera sido mejor, haber 
empleado el dinero que nos ha 
costado este espectáculo en crear 
una auténtica escuela de teatro…



E l  P P  a p o y a  a l  
P S O E  l o c a l .

Gracias a las dimisiones en 
masa de los concejales del PP, 
el PSOE ve cada vez mas 
afirmado su mayoría absoluta. 
No se lo podían haber 

planteado mejor. Gracias a ello, no ha 
habido renegociación del precio del agua..., 
N i  d e b a t e  s o b r e  p r e s u p u e s t o s . . .  

Revista “SOMOS” al servicio 
de la propaganda PSOE

En el editorial dan la nota de lo que será 
una revista donde “estamos todos: 
C u l t u r a ,  U n i v e r s i d a d  P o p u l a r,  
Educación, Juventud, Festejos, Sociedad, 
Pueblo, Miajadas, Alonso de Ojeda y 
Casar de Miajadas. Somos todas y todos.” 
Podemos estremecernos cuando leamos 
que "SOMOS", en su editorial declara 
abiertamente que este medio de 
comunicación, que pagamos todo/as lo/as 
Miajadeño/as "rechazará cualquier 
influencia de personas y organizaciones 
cuyos intereses estén en abierta 
contradicción con los objetivos antes 
señalados. Esta publicación está formada 
por la Universidad Popular y el Área de 
Cultura -aval intelectual de la revista- que 
coordina y redacta los contenidos y la 
producción de cada número”. ¿Habrá 
personas y/o organizaciones, "non gratas" 
en Miajadas?, cualquier día los ponen en 
"La Picota", o igual los someten a escarnio 
público en el pregón de feria. ¡Vayan 
preparando las apuestas!. Al menos no 
prohíben hacer críticas constructivas en 
cualquier medio de comunicación a 
nuestra disposición, “Todo un detalle!.

P á g i n a  1 0
de Miajadas
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S e c r e t o  d e  e s t a d o :

El borrador de las fiestas de agosto  se ha entregado en papel por 
primera vez a los miembros del consejo de cultura el 17 de julio. Fue 
después de intensa reticencia,  por miedo a que  alguien  se dedique a 
divulgarlo en la calle o en Internet. 
Se recuerda que hace solo pocos meses que se entregan las actas de 
las reuniones, ...por las mismas razones
Se siente la sintonía del área de cultura con el pueblo.
También se recuerda que IU-PPI es la única Web política que 
promociona la Web del Ayuntamiento. PSOE y JJ.SS local prefieren 
secuestrar noticias en sus respectivas WEB. ¿Es que no se fian de la 
WEB del ayuntamiento o es que les importa mas promocinarse a 
ellos mismos

“El cemento es la madre de todas 
las políticas”

En el pleno de julio, el concejal responsable del 
Área de Bienestar Social, ha vuelto a defender la 
prioridad de la política de cemento, contestó que 
para tener lugares de ocio y tiempo libre también 
hay que poner dinero en cemento: “Las obras del 
Ayuntamiento son también obras sociales, ya 
sean de cemento o no. Eso es política social y esa 
es la madre de todas las políticas”, concluyó el 
concejal de Bienestar Social. Sin embargo ha 
vuelto a reconocer que el campamento urbano, 
por ejemplo, se les ha ido de las manos. Tan difícil 
es acertar en conocer las necesidades de los 
miajadeños. Igual, si se lo hubiera preguntado en 
el CLOSS, que no se ha vuelto a reunir desde … 

se hubiera acertado mejor en fijar 
actuaciones para el año 2006.
¿Cuándo? 


